



NIEDERSCHRIFT

über die 33. Sitzung des Ortsbeirates Dammheim

am Dienstag, 12.03.2013,

im Ortsvorsteherbüro Dammheim, Multifunktionsraum,

Bornheimer Straße 4

Beginn: 19:34

Ende: 20:45



Anwesenheitsliste

CDU

Günter Herzog

Marion Klag

Hans-Peter Petatz

Harald Schwindt

Michael Theuer

SPD

Karin Herzog

FWG

Egon Wambsganß

Vorsitzende

Petra Bechtold

Schriftführer/in

Ute Löchel

Wählergruppe Schönleber

Gerd Schley

Ulrich Schönleber

Ralf Theuer

Entschuldigt

SPD

Thomas Baumann-Federkiel



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Herr Petatz bat den Punkt „Zufahrt zur B 272“ unter Punkt 3 im öffentlichen Teil aufzunehmen. Der Ortsbeirat stimmte der Aufnahme einstimmig zu.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

1. Einwohnerfragestunde
2. Informationen
3. Zufahrt zur B 272
4. Wünsche und Anträge



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Es waren keine Einwohner anwesend.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Informationen

Die Vorsitzende informierte über:

Die Einstellung der Seismischen Messungen.

Im Stadtrat wurde der Punkt, aufgrund des Rückzuges des Antrages durch die GDF SUEZ, von der Tagesordnung genommen.

Verkabelung der Kreisstraße Hornbach Richtung Wintershall bzgl. der Seismischen Messungen

Die Kreisstraßen dürfen von den Fahrzeugen befahren werden; es besteht ein Straßennutzungsrecht. Die Erlaubnis gilt bis zur Gemarkungsgrenze Dammheim. Es liegen am Rande der Kreisstraße Geophone, die Messungen aus bis zu 2,5 km entfernten Vibrationspunkten aufnehmen können. Rüttelungen dürfen in der Gemarkung nicht vorgenommen werden.

Busverkehr

Dem Antrag des Ortsbeirates auf Problemklärung durch die ÖPNV-Beauftragen in einer Ortsbeiratssitzung kann nicht entsprochen werden.

Es wurde auf die Homepage:

www.vrn.de - Service – Qualitätsrückmeldung – weitere...

www.landau.de - Bürgerinformation – ÖPNV – Netzplan

Es wurden Beschwerdeformulare an die Schulen geschickt.

Bei Problemen und Bürgerfragen werden Termine im Haus vergeben.

Eine Zählung der genutzten Strecken wird es erst in 1 Jahr geben.

Der Ortsbeirat merkte an, dass die Busse vor der Umstellung auch bei schlechtem Wetter fahren.

Bohrstellen

Es erfolgt momentan die Wartung der Bohrstellen. Es handelt sich nicht um Neubohrungen.

Michael Theuer berichtet von einem Gespräch mit Herrn Steinhöfel (Fa. Wintershall). Er hat ihn auf die schlechten Informationsstände im Ort hingewiesen. Herr Steinhöfel hält die Wege ein und meldet die Vorhaben in der Gemarkung an die Stadt Landau. Hier wird ein weiteres Gespräch angestrebt.

Gas-Schild

Das Gas-Hinweisschild am Alten Bahnhof Nord-Südrichtung – rechte Seite liegt um.

Radfahrer - Beschilderung im Bereich des Alten Bahnhofes

Zur Sicherheit der Radfahrer wurden im Bereich des Alten Bahnhofes die Schilder „Radfahrer absteigen“ und „Vorfahrt achten“ gesetzt.

Tiefe Löcher am Weg zur Schule

Dieser Feldweg wurde als besondere Maßnahme an die zuständige Abteilung weitergeleitet.

Hülsen für Weihnachtsbaum

Bislang ist die angekündigte Maßnahme noch nicht umgesetzt worden.

Die Vorsitzende wird sich mit Herrn Stelzer in Verbindung setzen.

Kerwe

Wie angekündigt wird der Kerwebeschicker Stenglein vertreten sein.

Für die Süßwaren wurde bei dem Beschicker Hermann nachgefragt. Die Antwort steht noch aus.



Anlieger frei – Straße in Bornheim

Zu der Anfrage aus der vorletzten Ortsbeiratssitzung wurde das Thema von der FWG Bornheim aufgegriffen. Sie wurden darauf hingewiesen, dass es sich um kein aktuelles Thema handelt, da der Bereich „Anlieger frei“ ist und es sich um eine 30er Zone handelt.

Sportsplatz – Weitsprunggrube

Auf die Anfrage aus dem Ortsbeirat wurde vom Schul- und Sportamt auf die Zuständigkeit der für die Laufbahn und die Weitsprunggrube der Stadionwarte verwiesen. Die Laufbahn und die Weitsprunggrube wachse aufgrund der geringen Nutzung zu. Regelmäßige Pflegearbeiten würden nicht im Verhältnis zur Nutzung stehen.

Ralf Theuer wies auf das bevorstehende Gespräch der Vereine am 20.03.2013 im Bauhof hin, wo die Pflege der Außenanlage besprochen werden soll.

Am 27.03. wird ein Gespräch mit Frau Schneider des Schul- und Sportamtes vor Ort in Dammheim stattfinden.

Herr Schley schlägt vor, Kontakt mit der Schule aufzunehmen und auch um deren Stellungnahme bitten.

Es ist nicht so, dass die Außenanlage nicht genutzt wird, sondern sie nicht nutzbar ist.

Zu beachten ist, dass in Dammheim ein Sportabzeichen-Treff stattfindet.

Gehölzschnittmaßnahmen

Zur Sicherstellung der Verkehrssicherheit hat das Umweltamt Gehölzschnittmaßnahmen beauftragt. Bisher wurden sie noch nicht ausgeführt. Hier besteht allerdings die Frist, dass sie bis längstens 15.03.2013 durchgeführt werden dürfen.

Verkehrskontrollen Dorfstraße

Vom Ordnungsamt wurden Kontrollen durchgeführt. Es konnten keinerlei Beanstandungen festgestellt werden.

Lediglich bei der ansässigen Kfz-Werkstatt gab es hin und wieder Probleme, weil Fahrzeuge auf dem Gehweg parkten.

Auch in Zukunft sollen weitere Kontrollen durchgeführt werden.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Zufahrt zur B 272

Herr Petatz berichtet von dem Anschreiben der Landtagsabgeordneten Christine Schneider(CDU) an den Staatsminister Lewentz.

Sie weist darauf hin, dass die Anschlussstelle B 272 /Kreisstraße nach Dammheim-Bornheim nach der Fertigstellung der Verbindungsspanne eine große Gefahrenstelle ist.

Sie erhielt die Antwort, dass eine neue Zufahrt zur B 272 erst nach Fertigstellung der Autobahnabfahrt angegangen werden soll. Sie bittet, dass nach Vorliegen des Baurechts für die Verbindungsspanne nunmehr unverzüglich die eigenständige Planungen für die Anschlussstelle aufzunehmen, um damit die Verkehrssituation an dieser Stelle nachhaltig zu verbessern.

Der Ortsbeirat spricht sich mehrheitlich für die Kontaktaufnahme mit der Verbandsgemeinde Bornheim aus. Auch sollen die Bürger Dammheims eingeladen werden um deren Ideen aufzunehmen. Die Vorschläge sollen dem LBM Speyer vorgebracht werden.

Es wird vorgeschlagen den Antrag auch an das Infrastrukturministerium zu stellen.

Herr Schönleber weist darauf hin, dass im Verbandsgemeinderat Offenbach die Resolution verabschiedet werden soll, die derzeitige Verzögerung zurückzunehmen.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Wünsche und Anträge

Aus dem Ortsbeirat wurde angeregt, vor der Kurve im Bereich des Anwesens, aus Richtung Essingen kommend, eine Geschwindigkeitsbeschränkung mit einem 70er Schild zu setzen.

Bei den Pappeln in der Verlängerung Schmiedstraße/Neuer Weg liegt das Schild „Landwirtschaftlicher Verkehr frei“ um.

In der Schulstraße hängt die Hinweistafel schräg.

In der Speyerer Straße sind zwei Warnbarcken umgefahren.

In der Speyerer Straße beim Anwesen Kaci ist das Schild zu kontrollieren, da es nicht mehr fest ist.



Die Niederschrift über die 33. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Landau in der Pfalz am 12.03.2013 umfasst 7 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 14.

Petra Bechtold
Vorsitzende

Ute Löchel
Schriftführerin